



SKICLUB BÜHLER

Agenda

So. 11.02.2018 SCB-Rennen
Sa./So. 17.-18.03.2018 Skiweekend, Obersaxen

Resultate und News

Interregionsrennen, 27. Januar 2018, Malbun

Eine Talentprobe lieferte Seraina an ihrem ersten Interregionsrennen. Zusammen mit ihrer Konkurrentin Elyssa Kuster aus Gossau, fuhr sie mit Jahrgang 2005 als Jüngste bei den Mädchen U16 mit. Zu bewältigen gab es einen Riesenslalom und mit Rang 20 schaffte Seraina eine Klassierung im Mittelfeld.

JO Cup & Animations Cup, 28. Januar 2018, Alt. St. Johann

Der JO- und Animationscup fand für einmal am selben Ort statt. Die jungen und noch jüngeren Rennfahrerinnen und Rennfahrer absolvierten je zwei Riesenslalom-Rennen. Ausgezeichnet verlief es Seraina. Sie drehte für einmal den Spiess um und sorgte mit ihrem Doppelsieg für eine neue Podestaufstellung. Ihre engsten Konkurrentinnen verwies sie souverän auf die Ränge zwei & drei. Mischa rangierte sich 2x im Mittelfeld und Nesa fuhr bei den Jüngsten beide Male ins vordere Drittel.

JO Cup, 04. Februar 2018, Flims

Beflügelt von ihren guten Resultaten fuhr Seraina auch an diesem Wochenende sehr stark und durfte das Podest zwei weitere Male besteigen. Am Morgen holte sie sich im Riesenslalom, hinter Elyssa Kuster, die Silbermedaille und am Nachmittag musste sich Seraina im Combi Race, ebenfalls nur von einer Konkurrentin geschlagen geben.

Fis-Slalom, 23. + 24. Januar 2018, Gstaad

Für Nick gilt es in diesem Jahr möglichst viele FIS-Punkte zu sammeln, um Schritt für Schritt ein paar Nummern weiter vorne starten zu können. Mit Startnummer 60 nahm er das erste Rennen in Angriff und klassierte sich als Zweitbester 2000er auf dem 20 Rang. Am nächsten Tag startete Nick mit der Nummer 58. Mit Rang 28 gehörte er wiederum zu den Drittbesten Rennfahrern mit Jahrgang 2000. Die Punktesammlung war an diesen beiden Tagen sehr ergiebig.

U18 Oerlikon Swisscup, 02. Februar 2018, Bruson VS

Ein Highlight für Nick. Nach zwei Ausfällen, einem 4. und 17. Rang gelang Nick nun der langersehnte Sprung aufs Podest. Mit der Startnummer 49 startete er zum Riesenslalom. Bei schwierigen Bedingungen schaffte er sich im ersten Lauf, mit Rang 24 und bereits als Zweitbester 2000er, eine gute Ausgangslage für den 2. Lauf. Den Podestplatz nun ins Trockene fahren, war die Devise und die Taktik ging auf. Hinter dem Obersaxer Janutin Fadri rangierte sich Nick bei den U18 auf dem 2. Rang.

Weitere Infos, Berichte und Fotos auf www.skiclubbuehler.ch
Adressmutationen bitte an: jf.manser@gmail.com

Masters Schweizermeisterschaften, 27. Januar 2018, Hoch-Ybrig

Ski Alpin Kürzlich fanden auf dem Hochybrig die alpinen Masters Schweizermeisterschaften von Swiss-Ski statt. Die vierköpfige Senioren-Delegation aus dem Appenzellerland zeigte sich in bester Form und gewann jeweils in ihren Alterskategorien (jeweils fünf Jahrgänge) Medail-

len. Leo Manser, (Skiclub Oberegg) wurde in der Kategorie Ü60 im Riesenslalom und Slalom jeweils vor Hansruedi Laich (Skiclub Trogen) Schweizermeister. Roland Nef (Skiclub Bühler) wurde bei den Ü50 Zweiter im Riesenslalom und Dritter im Slalom. Sein Clubkollege Bruno Meier wurde bei den Ü45 Zweiter im Riesenslalom. (pd)



Bruno Meier und Roland Nef, beide Skiclub Bühler, Leo Manser, Skiclub Oberegg und Hansruedi Laich, Skiclub Trogen
Bild: PD



Seraina als Siegerin in Alt St. Johann



Nick als Zweiter in Bruson (VS)

Weitere Infos, Berichte und Fotos auf www.skiclubbuehler.ch
Adressmutationen bitte an: jf.manser@gmail.com